

3/9 機 ▶ 消防団春季合同訓練  
機 敏な動きで訓練成果を發揮



大村消防署や市の南部地区の消防団5個分団が参加して、「消防団春季合同訓練」を旧清和園跡地で行いました。訓練は、建物火災が発生したと想定して実施され、団員たちは日ごろの訓練の成果を發揮し、素早い動きで消火活動に取り組みました。

3/9 新 ▶ 第4回大村市すてきな景観フォーラム  
新 たな大村の魅力を發見



「すてきな景観フォーラム」を市コミセンで行いました。会場では、すてきな景観みつけ隊の活動報告や大村市まちづくりアドバイザーの片岡力氏による基調講演、「大村の景観を語ろうよ!」をテーマに有識者がパネルディスカッションを行うなど、新たな大村の魅力を發見する良い機会となりました。

3/16 子 ▶ Love&Safetyフェスタ2014  
子 どもを事故から守ろう



子どもたちを不慮の事故から守ろうと活動する「Love&Safetyおむら」と市の共催で、「Love&Safetyフェスタ2014」を市コミセンで行いました。今回は、自転車事故予防をテーマにさまざまなブースが設けられ、たくさんの親子連れがイベントを楽しみながら学んでいました。

3/29 62 ▶ 中央保育所閉所のつどい  
62 年の歴史に幕



幼稚園と保育園の両方の機能を持つ認定こども園「放虎原こども園」に移行するため、市立中央保育所を閉所しました。閉所のつどいには、乳幼児とその保護者をはじめ、地域の皆さんも参加。園児たちがかわいい歌などを披露し、62年の長い歴史に幕を閉じました。

3/29 風 ▶ 大村のひなまつり いけばなの集い  
風 情ある屋敷で生け花の実演



旧暦の桃の節句にあわせ、旧楠本正隆屋敷で「大村のひなまつり」を開催しました。この日は、恒例の「いけばなの集い」が行われ、風情あるお屋敷で、穏やかな表情のひな人形に見守られながら、小学生が生け花を実演しました。

4/5 鮮 ▶ 裏見の滝自然花苑しゃくなげ祭り  
鮮 やかな色のシャクナゲを堪能



裏見の滝自然花苑でしゃくなげ祭りの開園式が行われました。裏見の滝自然花苑では、5月上旬まで世界のシャクナゲ約6,000本を楽しむことができます。来場者は見事に咲き誇る色鮮やかなシャクナゲを堪能しながら、遊歩道を散策していました。